

EL AUSTRAL DE OSORNO | Jueves 12 de diciembre de 2024



EN LA IMAGEN EL MOMENTO EN QUE LE ENTREGAN EL PASAJE DE PREMIO.

Mujer que viajaba desde Osorno se convierte en el pasajero 25 millones del Aeropuerto de Santiago

EN 2024. Como premio, recibió un pasaje doble para cualquier destino en Chile.

Una mujer que viajaba desde Osorno hacia Santiago (en la Región Metropolitana) se convirtió en la pasajera número 25 millones del Aeropuerto Nueva Pudahuel en 2024.

Así lo dio a conocer el Ministerio de Obras Públicas a través de su cuenta en X. En el terminal aeroportuario estuvieron presentes la ministra Jessica López y el gerente general del recinto, Nicolás Claude, para celebrar este importante hito.

Esta cifra se supera por primera vez en la historia del Aeropuerto de Santiago. Y aunque se alcanzó la meta, de acuerdo con López, hay una proyección de un millón de viajes aéreos desde el aeropuerto de Santiago para las fiestas de fin de año.

Según informó Chilevisión, la pasajera viajaba desde Osorno a Santiago con el propósito

“Estoy súper sorprendida, no me esperaba esto. Yo viajo hartito, porque vengo a cuidar a mis nietos, ellos no tienen red de apoyo. Agradezco este regalo maravilloso”.

pasajera osormina

de cuidar a sus nietos. Cuando estaban próximos a aterrizar, le comunicaron que había sido seleccionada para el reconocimiento.

Como premio, recibió un pasaje doble para cualquier destino dentro de Chile.

“Estoy súper sorprendida, no me esperaba esto. Yo viajo hartito, porque vengo a cuidar a mis nietos, ellos no tienen red de apoyo. Agradezco este regalo maravilloso”, recalcó la ganadora.